



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del tema: Violencia de genero.

Nombre de la Materia: Sexualidad y Genero.

Nombre del profesor: Maricelis Galdamez Galvez.

Nombre de la Licenciatura: Psicologia.

Cuatrimestre: Octavo.

Frontera Comalapa, Chiapas a 01 de Marzo del 2022.

VIOLENCIA DE GÉNERO

La violencia es una acción ejercida por una o varias personas en donde se somete que de manera intencional al maltrato, presión sufrimiento, manipulación u otra acción que atente contra la integridad tanto físico como psicológica y moral de cualquier persona, así como violencia contra la mujer, violencia de género, violencia doméstica y violencia machista. Esto la manifestación extrema de la desigualdad y del sometimiento en el que viven las mujeres en el mundo. Constituye un atentado contra el derecho a la vida, a la seguridad, a la libertad, y la dignidad de las mujeres y por lo tanto, un obstáculo para el desarrollo de una sociedad.

La violencia contra las mujeres y las niñas es una de las violaciones más generalizadas de los derechos humanos en el mundo. Puede tomar muchas formas, incluyendo: abuso físico, sexual y emocional, se producen muchos casos cada día en todos los rincones del planeta. Este tipo de violencia tiene graves consecuencias físicas, económicas y psicológicas sobre las mujeres y las niñas, tanto a corto como a largo plazo la magnitud de este impacto, tanto en la vida de las personas y familias como de la sociedad en su conjunto, es inmensa.

La violencia contra las mujeres afecta a familias y comunidades de todas las generaciones y refuerza otros tipos de violencia prevalecientes en la sociedad, así como es violencia la explotación sexual y también es violencia cobrar menos por realizar el mismo trabajo que un hombre.

La violencia de género es a aquella dirigida contra una persona en razón del género que él o ella tiene, así como de las expectativas sobre el rol que él o ella deba cumplir en una sociedad o cultura, y la violencia machista, término más explícito que no designaría la violencia cometida necesariamente por hombres, sino la ejercida por motivaciones machistas.

El machismo se compone de ciertas conductas, comportamientos y creencias que promueven, reproducen y refuerzan diversas formas discriminatorias contra las mujeres. Se construye a través de la polarización de los roles y estereotipos que definen lo masculino de lo femenino. Su principal característica es la degradación de lo femenino; su mayor forma de expresión, la violencia en cualquiera de sus tipos y modalidades en contra de las mujeres. Las conductas machistas no son producto de un solo factor, sino de una combinación de situaciones que, mantenidas en el tiempo, promueven esta situación como, Enseñanzas religiosas sexistas, Leyes discriminatorias, División del trabajo, Educación sexista.

La violencia que se ejerce por los hombres contra las mujeres ha generado una situación real de desigualdad que necesita ser mantenida mediante el uso de la violencia. Todos estos abusos, violencia contra la mujer, violencia de género, violencia doméstica y machismo, por ser tan graves y permanentes, son a su vez una de las causas principales que fuerzan la huida de las personas que los sufren, puesto que sus entornos se vuelven inseguros y amenazantes para su vida y seguridad personal, y no cuentan con la protección estatal. La violencia suele darse en el seno de la familia o dentro de una relación afectiva, siendo el perpetrador aquel que asume un papel masculino dominante, basando los actos de violencia que comete en este rol, Lo es que ser mujer te condicione para acceder a determinados puestos de trabajo o que limite tu proyección profesional.